



**6 Pièces**

**118 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4515**

**395 000 €**

**Aix-en-Provence**

Appartement à vendre (13100)

 **ESPACES  
ATYPIQUES**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé à l'ouest du centre-ville d'Aix-en-Provence, ce duplex de 118m2 avec terrasse est niché au dernier étage d'un immeuble des années 70. Cet appartement familial se distingue par sa vue panoramique sur la Sainte-Victoire et son agencement en duplex qui permet une séparation distincte entre les espaces de vie et les chambres. L'entrée mène à une grande pièce de vie ouverte sur la terrasse qui se partage un salon, un espace dinatoire et la cuisine délimitée par un bar central. A l'étage, prennent place quatre chambres, une salle de bain et une salle de douche. Un double garage complète les ...

Located west of Aix-en-Provence city center, this 118m2 duplex with terrace is nestled on the top floor of a 1970s building. This family apartment stands out for its panoramic view of Sainte-Victoire and its duplex layout which allows for a distinct separation between living spaces and bedrooms. The entrance leads to a large living room opening onto the terrace which shares a living room, a dining area and the kitchen delimited by a central bar. Upstairs, there are four bedrooms, a bathroom and a shower room. A double garage completes the services of this property. In the heart of a wooded ...

**ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE**

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

